

LOCAL | Tráfico-Seguridad Vial

La Delegación de Tráfico mantendrá la modificación del tráfico en la confluencia de San Marcos, Ramón y Cajal y Avenida de España

Así lo ha adelantado el concejal de Tráfico, Antonio Barrientos, en la red social Facebook, tras la finalización del periodo de pruebas

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 2 de febrero de 2012 - 18:49



El presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios y concejal de Tráfico, Antonio Barrientos, ha anunciado a través de la red social Facebook, la finalización del periodo de pruebas de la reordenación del tráfico rodado en la confluencia de las calles San Marcos, Ramón y Cajal y Avenida de España.

De esta manera, se mantendrá esta modificación, que imita el sentido de la circulación asemejándose a una rotonda, después de que entrease en funcionamiento a

m Como señala Barrientos en Facebook, en los últimos días se han llevado a cabo una serie de mejoras, consistentes en la colocación de una barandilla en el acerado existente junto a la parroquia de La Trinidad, con el objetivo de evitar el acceso de peatones a la calzada, así como la instalación de nuevas señales de paso de peatones, desde este mismo punto hacia la calle San Fernando.

El edil de Tráfico ha señalado en las redes sociales que durante estos más de dos meses desde la puesta en marcha de esta reordenación, la acogida por la inmensa mayoría de la población ha sido muy buena y afortunadamente no se ha producido ningún accidente de consideración.

Barrientos ha agradecido igualmente la labor de los agentes de la Policía Local y trabajadores municipales, así como el apoyo para poner en práctica esta medida.

Por otro lado, el concejal de Tráfico señala que a partir de ahora, cuando se necesiten semáforos, se desmontarán sin eliminar las bases y canalizaciones, por si fuese necesario su reutilización, adelantando que en breve se instalará un nuevo semáforo a las puertas del colegio Ángel Carrillo.